



www.mg.co.id

Insigne Ingin Kembali ke Serie A?

TORONTO (IM) - Lorenzo Insigne dikabarkan ingin kembali ke Serie A. Ia pun sudah mengontak Maurizio Sarri, eks pelatihnya di Napoli yang kini melatih Lazio.

Dilaporkan Football Italia, Insigne yang kini membela Toronto FC di Major League Soccer (MLS) tengah pulang ke Italia usai timnya gagal lolos ke playoff. Ia mengunjungi markas latihan Napoli dan bertemu dengan pelatih Walter Mazzarri belum lama ini.

Kebudayaan Insigne di sana me-

mang hanya sekadar 'bertemu kawan lama'. Belum ada rumor yang menyebut ia akan kembali ke klub yang membesarkan namanya. Ia justru digosipkan akan pindah ke Lazio.

Insigne telah mengabari Sarri dan mengatakan tersedia jika memang dibutuhkan. Sarri pun sadar bahwa penyerang 32 tahun itu bisa menghadirkan opsi menarik untuk lini serangnya.

Saat ini Lazio sedang tidak baik-baik saja. Mereka terceder di peringkat 10 Serie A dengan baru mengumpulkan 17 poin dari 12 laga. Kondisi mereka di Liga Champions sedikit lebih baik, yakni berada di urutan dua dengan tujuh poin dan empat laga.

Insigne sendiri masih terikat dengan Toronto hingga 2026, sehingga Lazio harus mengeluarkan uang jika ingin merekrutnya, kecuali jika sang pemain bersedia memutus kontraknya. ● vdp



LORENZO INSIGNE
Pemain Toronto FC

Di Maria Pensiun Usai Copa America



ANGEL DI MARIA
Pemain Timnas Argentina

LISBON (IM) - Angel Di Maria akhirnya bicara soal pensiun dari Timnas Argentina. Ia mengatakan Copa America 2024 bakal jadi turnamen terakhir baginya bersama Tim Tango. Di Maria mengumumkan rencana pensiunnya itu lewat akun instagram, Kamis (23/11) malam WIB.

"Copa America akan jadi kali terakhir saya mengenakan seragam Timnas Argentina. Dengan berat hati, saya harus mengucapkan selamat tinggal kepada hal terindah yang terjadi dalam karier saya, bagaimana saya berjuang keras dan merasa bangga sekali bisa mengenakan seragam timnas ini. Terima kasih fans, terima kasih keluarga saya, terima kasih teman-teman dan rekan setim. Kita semua akan terus membuat sejarah," ujar Di Maria seperti dikutip AS.

Kepergian Di Maria dari Timnas Argentina tentu jadi kabar buruk mengingat peran pentingnya untuk tim,

terutama dalam dua tahun terakhir yang gemilang ini.

Di Maria mencetak gol kemenangan Argentina di final Copa America 2021 saat mengalahkan Brasil di Maracana dengan skor 1-0. Itu juga mengakhiri puasa gelar negaranya di Copa America sejak 1993.

Ia juga membantu Argentina meraih gelar Finalissima usai mengalahkan Italia, dan tentunya paling prestisius adalah gelar Piala Dunia 2022. Di Maria total bikin dua gol dan satu assist dari lima penampilan di ajang itu, termasuk satu gol dan assist di final menghadapi Prancis.

Sejak debut pada 6 September 2008, Di Maria bikin 29 gol dan 29 assist dari 136 caps. Pemain 35 tahun itu tampil di empat Piala Dunia dan lima Copa America.

Ajang Copa America 2024 dihelat di Amerika Serikat 20 Juni-14 Juli dengan pengundian fase grup dilakukan 7 Desember. ● vit



JULIÁN ÁLVAREZ
Pemain Manchester City

Manchester City VS Liverpool Bakal Sengit

Saat ini Manchester City menduduki puncak klasemen Liga Inggris dengan 28 poin, unggul 1 angka dari Liverpool dan Arsenal yang ada di peringkat 2 dan 3.

MANCHESTER (IM) - Laga seru dan panas mewarnai Liga Inggris akhir pekan ini takkala Manchester City melawan Liverpool. Duel itu akan berlangsung di Stadion Etihad, Sabtu (25/11) pukul 19.30 WIB.

Laga bakal jadi pertarungan sengit mengingat City sebagai tim paling produktif dengan 32 gol, akan bertemu lini belakang Liverpool yang kokoh dengan hanya kebobolan 10 gol, terbaik bersama Arsenal sejauh ini.

Adu taktik kedua manajer, Pep Guardiola dan Juergen Klopp akan mewarnai 90 menit pertarungan demi meraih tiga poin. Bermain di kandang tentu menguntungkan City yang cuma kalah sekali dari 14 pertemuan terakhir dengan Liverpool di liga. Ditambah lagi Liverpool lagi puasa ke-

menangan di tiga laga tandang terakhirnya, dua imbang dan satu kalah.

Tapi, bukan berarti The Reds tidak punya kesempatan menang. Liverpool lagi *on fire* dengan tiga kemenangan dan dua seri dari lima laga terakhirnya. Lini serang mereka pun yang cedera dan para pemainnya juga tampil tajam di jeda internasional.

Di kubu Manchester, kiper Ederson Moraes masih mengalami cedera saat membela Brasil. Selain itu, Kevin De Bruyne dan John Stones masih diragukan bermain. Mateo Kovacic, Nathan Ake, Matheus Nunes, dan Sergio Gomez yang kemungkinan absen membuat opsi Pep Guardiola terbatas.

Selain itu, sempat ada kekhawatiran pada ujung

tombak City, Erling Haaland yang dalam laga terakhirnya untuk Norwegia harus ditarik keluar. Namun, Haaland semestinya bisa fit tepat waktu untuk menghadapi Liverpool.

Maka, Guardiola diprediksi akan menurunkan Stefan Ortega (kiper), Kyle Walker, Rúben Dias, Joško Gvardiol; Rodri, Manuel Akanji; Phil Foden, Julián Álvarez, Bernardo Silva, Jérémy Doku dan kemungkinan Haaland.

Guardiola sendiri menatap laga nanti dengan optimis. Pasalnya dia yakin seluruh pemainnya sudah siap dan sangat termotivasi menghadapi Liverpool. "Laga nanti bakal seru karena Liverpool sangat kuat. Tetapi seluruh pemain kami sudah siap. Kami akan berjuang meraih poin penuh," kata Guardiola di situs klub.

Sermentara Liverpool yang menunjukkan performa positif di awal musim ini bakal menjadi lawan yang sulit bagi Manchester City. Kendati sempat kalah di Europa League oleh Toulouse, The Reds berhasil memetik kemenangan 3-0 kontra Brentford sebelum jeda in-

ternasional.

Secara keseluruhan, Liverpool bakal tampil dengan skuad terbaiknya, termasuk Alexis Mac-Allister, yang sudah bisa kembali bermain setelah mendapat hukuman kartu merah. Selain itu, ada juga Ibrahima Konate, Joe Gomez, Ryan Gravenberch dan Curtis Jones, yang sudah pulih dari cedera.

Kalau pemain di atas tidak dimainkan, Klopp diperkirakan bisa menurunkan Alisson Becker (kiper); Trent Alexander-Arnold, Joël Matip, Virgil van Dijk, Konstantinos Tsimikas; Dominik Szoboszlai, Wataru Endo, Harvey Elliott; Mohamed Salah, Darwin Núñez dan Diogo Jota.

Dengan komposisi pemain yang lengkap Liverpool diharapkan mampu memberi perlawanan sengit kepada Manchester City. Berdasarkan statistik WhoScored, City dan Liverpool sejauh ini memang jadi penampil terbaik di EPL 2023/2024. The Citizens memiliki rapor 6,94 sedangkan Liverpool 6,82.

The Reds bahkan menjadi tim dengan rerata jumlah

tembakan terbanyak dalam setiap laga, yaitu 18,1. Mereka unggul dari City yang 16,5 kali per pertandingan. Tantangan bagi Liverpool adalah mematahkan rekor sempurna Manchester City ketika bermain di kandang.

Klopp sendiri menegasikan timnya siap melakoni laga berat. "Laga nanti pasti ketat. City sangat kuat, tetapi kami juga siap berjuang selama 90 menit. Para pemain dalam kondisi siap," kata Klopp di situs klub.

Saat ini Manchester City menduduki puncak klasemen Liga Inggris dengan 28 poin, unggul 1 angka dari Liverpool dan Arsenal yang ada di peringkat 2 dan 3. Dengan perbedaan tipis seperti itu, laga nanti bakal krusial buat kedua tim.

Laga lainnya adalah Sheffield United vs Bournemouth, Nottingham Forest vs Brighton, Burnley vs West Ham, Luton Town vs Crystal Palace, Newcastle United vs Chelsea, Brentford vs Arsenal, Tottenham Hotspur vs Aston Villa dan Everton vs Manchester United. ● vit

Ten Hag Tetap Membela Hojlund

MANCHESTER (IM) - Rasmus Hojlund terus disorot karena belum juga bisa mencetak gol di Premier League Inggris. Namun manajer Manchester United, Erik ten Hag, menilai itu cuma soal waktu.

Hojlund diboyong MU dari Atalanta pada musim panas tahun ini. Dia diharapkan bisa menjadi mesin gol Setan Merah di musim ini. Namun ia belum bisa mencetak gol untuk Man United di Premier League. Striker berusia 20 tahun itu padahal sudah main sembilan kali atau 651 menit.

Hojlund malah lebih subur saat di Liga Champions. Dia mampu menyumbang lima gol untuk The Red Devils dalam empat pertandingan. "Jika Anda mencetak gol di Liga Champions lima kali, Anda juga akan mencetak gol di Premier League, itu hanya masalah waktu. Selama kami, sebagai sebuah tim, menciptakan peluang,

dan selama dia yakin, saya yakin dia akan mulai mencetak gol," kata Ten Hag, yang dikutip dari situs resmi MU.

MU sendiri sudah mulai dikaitkan dengan Antoine Griezmann menuju bursa transfer Januari. Tapi rumor ini dipertanyakan oleh eks penyerang MU Dimitar Berbatov.

"Kalau United memilih membeli seseorang di bursa transfer Januari, saya penasaran siapa yang akan dikejar. Antoine Griezmann sudah dikaitkan untuk Januari nanti, tapi kalau dia datang, apa yang terjadi dengan Hojlund dan apakah Griezmann cocok? Griezmann perlu bermain karena dia itu Griezmann, lalu Hojlund tidak main? Kalau Hojlund tidak main, maka rasanya seperti, buat apa beli dia dulu? Bakal kacau. Saya rasa transfer itu tidak akan terwujud," kata Berbatov dilansir Metro.

Jadi semua tergantung pada Hojlund, jika tidak ingin diusik. Hojlund bisa mulai mencoba mencetak gol akhir pekan ini. Manchester United bertandang ke markas Everton dalam lanjutan Liga Inggris, Minggu (26/11) malam WIB. ● vit



RASMUS HOJLUND
Pemain Manchester United

Lewandowski Yakin Lewati Bellingham

BARCELONA (IM) - Robert Lewandowski mengakui kualitas Jude Bellingham saat ini. Tapi, bukan berarti ia menyerah begitu saja mempertahankan gelar El Pichichi.

Performa Lewandowski sebenarnya tidak kalah mentereng. Ia langsung monopoli gelar El Pichichi di musim pertamanya di Barcelona. Dia menjadi top

scorer LaLiga 2022/2023 dengan 23 gol dari 34 laga sekaligus mengantarannya meraih El Pichichi.

Hal itu jadi satu alasan mengapa Barcelona bisa menjuarai liga musim lalu, sekaligus melewati Real Madrid. Oke di musim pertamanya, Lewandowski tentu diharapkan bisa mengulanginya musim ini.

Bukan tanpa alasan jika pemain asal Polandia itu bisa mencapainya. Pasalnya skuad Barcelona relatif tidak banyak berubah dan para pemain mudanya kian matang.

Tapi, performa Lewandowski sejauh ini justru masih jauh dari kata memuaskan.

Ia baru bikin tujuh gol dari 11 pertandingan liga. Bahkan jika ditotal dengan kompetisi lainnya, Lewandowski baru bikin delapan gol dan empat assist dari 14 pertandingan. Ini tentu

bukan statistik yang oke untuk pemain sekelas Lewandowski. Meski harus diakui cedera engkel yang membuatnya absen tiga pekan Oktober lalu mengganggu performanya.

Alhasil, Lewandowski ditinggal oleh Bellingham yang justru on fire di liga dengan 10 gol dari 11 pertandingan untuk memuncaki daftar top scorer sementara LaLiga.

"Musim masih panjang, tapi Jude memang pantas ada di sini, dia pemain yang sangat bagus. Saya rasa tidak mudah bisa mencetak banyak gol di LaLiga musim ini, banyak tim bermain sangat bertahan. Tapi, kami adalah Barcelona dan kami tidak cuma ingin menang, tapi juga mencetak banyak gol," ujar Lewandowski kepada Marca. ● vdp



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com